



Sindicato de Periodistas de Andalucía.

FORMADOR/A TALLER “REDACCIÓN PERIODÍSTICA”

Tipo: asistencia técnica remunerada 851,00 € brutos.

Fecha límite de presentación: Lunes, 25 de mayo de 2015.

Localización: Granada (Granada).

Información de la entidad:

Sindicato de Periodistas de Andalucía (SPA).
C/ Hileras nº1, 3º F.C.P.: 18.001 Granada (Granada).
www.spandalucia.com

Descripción:

El taller tiene una duración de 10 horas distribuidas en 5 sesiones de dos horas, y su objetivo es familiarizarse con las reglas de la redacción periodística. Se ahondará en el desarrollo de una “cultura prosumidora” en los y las participantes para mejorar su formación como ciudadanos/as responsables capaces de consumir y producir mensajes mediáticos de manera libre, responsable, crítica y creativa.

Se impartirá en La Chana, uno de los distritos más populares de la ciudad de Granada y forma parte del proyecto “CHANA PRESS: el diario digital desde, por y para la Chana” mediante el que profundizaremos en dos conceptos clave, a saber: la idea de incluir la participación de la ciudadanía, y la de informar de aquellos temas que los medios tradicionales ignoran. A estos dos elementos incorporaremos el uso de la tecnología y de las herramientas que permitirán a colectivos y vecinos participar y generar contenidos de manera sencilla. El proyecto se implementará entre junio y octubre de 2015.

Funciones:

- Diseño del programa.
- Elaboración de la unidad didáctica.
- Impartición del taller.
- Seguimiento y evaluación.

Requisitos:

- Licenciatura o Grado en Periodismo y/o Comunicación.
- Experiencia como redactor/a en medios. Elaboración de noticias, textos y reportajes en el ámbito del periodismo hiperlocal.
- Experiencia en la impartición de talleres o cursos formativos dirigidos a alumnado de secundaria y asociaciones del tercer sector.

Cómo optar:

Enviar CV y propuesta de programa para taller al correo electrónico espacioabierto2@spandalucia.com antes de las 23:59 horas del lunes 25 de mayo de 2015. La Junta directiva del SPA seleccionará al candidato o candidata más idóneo de entre las propuestas presentadas y publicará el nombre de la persona seleccionada el 1 de junio de 2015.